



# なでしこほいくしよ うさぎぐみだより



あけましておめでとう  
令和4年 1月

暦の上ではもうすぐ春ですが、まだまだ寒い日が続いています。子ども達はひんやりとした空気を肌や白い吐息で感じながら元気いっぱい生活しています。

今年度もあと2ヶ月となりました。一日一日を大切に残りの日々もおもいきり楽しんで過ごしたいと思います。

## 生活の様子

**手洗い**

バイキン  
バイバイ\*

**食事**

野菜も食べれるよー

**着替え**

自分でできるよー

服も自分でたたんで  
おカバンに入れれるよ\*

**お帳面シール貼り**

今日はどこに貼ればよいのかな？

## 遊びの様子

今、お弁当作ってるよ

お店屋さんごっこ  
いっぱい買い物したよ

サンタさんからもらった  
『ヘビゲーム(虹色のヘビ)』  
面白い~

みんなで絵本

公園までお散歩  
遊具や自然遊び楽しいな

仲良し

保育所での様子を追ってみると、大きく「生活」と「遊び」に分けることができます。「生活」の中で、大人にやり方を教えてもらいながら、自分で挑戦することを繰り返すことで自分ができることが増えていきます。そんな姿から目に見える成長を感じます。けれど「生活」だけでなく、「遊び」でも子ども達は成長しています。「遊び」で？と思う人もいるかもしれませんが、友だちとの関わりの中で自分の思い通りにならない時(心のコントロール)、友だちが泣いたり困っている時(なんでだろう...と相手の気持ちに気づく思いやり)など、大好きな友だちと好きな遊びを共有する喜びも感じながら、目に見えない心の成長をしています。「できる」「できない」という目に見えることに注目しがちですが、見えないからこそ子どもの心の成長にしっかりと気づいていきたいですね。

残りの2ヶ月も、「生活」「遊び」の中での子ども達の成長を保護者の方と一緒に感じながら保育をしていきたいと思っています。お家での子ども達のいろんな姿も、また教えて下さい。成長を共有できることを楽しみにしています。